



KUKA gewinnt Automotive Großauftrag im zweistelligen Millionen-Euro-Bereich

Augsburg, 27. April 2017 – Der Geschäftsbereich Systems hat einen neuen Großauftrag von einem europäischen Premium Automobilhersteller mit einem Gesamtvolumen in Höhe von rund 90 Millionen Euro erhalten. Die Auftragseingänge wurden im 1. Quartal 2017 gebucht.

„Wir freuen uns sehr, dass ein großer europäischer Premium Automotive Hersteller verstärkt auf Spitzentechnologie aus Augsburg vertraut“, betont Dr. Till Reuter, Vorstandsvorsitzender KUKA AG.

Bei diesem Projekt handelt es sich um das Engineering, die Entwicklung und den Bau einer kompletten Rohbau-Neuanlage einschließlich verbindender Fördertechnik zur Fertigung von unterschiedlichen Fahrzeugmodellen im Premium-Segment. Das KUKA PULSE Transportsystem, eine von KUKA Nordamerika entwickelte energieeffiziente, wartungsarme Highspeed-Fördertechnik mit Linearsynchronmotoren, wird bei diesem Auftrag erstmals in Europa eingesetzt. Diese Technik ist ein

KUKA Aktiengesellschaft

Ihr Ansprechpartner:
Katrin Stuber-Koeppe
Pressesprecherin
Leiterin Corporate Communications

T +49 821 797 3722
F +49 821 797 5213

press@kuka.com



zentrales Element, um die Effizienz der Rohbauanlage zu steigern. Der Baustellenstart ist ab Mai 2017 geplant.

Webseite

www.kuka.com

Twitter

https://twitter.com/kuka_presse

https://twitter.com/kuka_roboticsde

https://twitter.com/kuka_systems

<https://twitter.com/swissloginspire>

<https://twitter.com/swissloghcseu>

Facebook

<https://facebook.com/KUKA.Robotics>

<https://facebook.com/kuka.systems>

YouTube

<https://www.youtube.com/kukasystems>

<https://www.youtube.com/KukaRobotGroup>

KUKA Group

Die KUKA Group ist ein international tätiger Automatisierungskonzern mit einem Umsatz von rund 3 Mrd. EUR und 13.000 Mitarbeitern. Als einer der weltweit führenden Anbieter von intelligenten Automatisierungslösungen bietet KUKA den Kunden alles aus einer Hand: Von der Komponente über die Zelle bis hin zur vollautomatisierten Anlage in den Branchen Automotive, Electronics, Consumer Goods, Metallindustrie, Logistics / E-Commerce, Healthcare und Servicerobotik. Der Hauptsitz des Konzerns ist Augsburg.